

Opinión

E

Editorial

95 propuestas para un Chile Mejor

Res Pública presentará en Valdivia su libro con ideas para el desarrollo nacional, que abarcan desde la efectiva regionalización, hasta la legalización de las drogas.

La próxima semana será presentado en Valdivia el libro "95 propuestas para un Chile Mejor", que contiene una serie de ideas para apoyar el desarrollo del país, en áreas fundamentales como la política, la educación, seguridad ciudadana y protección social.

Publicado en mayo pasado, el documento fue elaborado y trabajado durante un año por doce profesionales del grupo Res Pública Chile, apoyados por el empresario Andrónico Luksic. Desde su aparición, no ha dejado indiferente a la comunidad nacional, pues incluye asuntos amplios, que cruzan los intereses de la ciudadanía, planteando cómo abordar desafíos fuertes que van desde las reformas tributarias, hasta la despenalización de las drogas. Y lo hace con análisis concretos, para orientar las decisiones y los cambios que el país requiere en su evolución.

Entre las propuestas hay algunas sensibles para una zona como Los Ríos, relacionadas con el cuidado del medioambiente, la matriz energética, la calidad de vida...

Por lo mismo, el material ha sido entregado a todos los candidatos y autoridades -comenzando por el Presidente Piñera- a la hora de elaborar sus programas.

Entre esas ideas se cuenta algunas particularmente sensibles para una zona como Los Ríos, relacionadas con el cuidado del medioambiente, la matriz energética, la calidad de vida en las ciudades, una descentralización efectiva, la autonomía de las regiones y la elección de las autoridades locales.

El último tema es además contingente en estos días, pues se ha autorizado por primera vez en la historia la votación directa para definir a los Consejeros Regionales, pero la legislación que mejora o aumenta sus atribuciones, aún se encuentra lejos de contar con una definición política clara.

Sin duda tal punto será abordado en el lanzamiento local del texto, evento convocado por Visión Valdivia y la Universidad Austral de Chile, en el marco de la celebración de sus 59 años de vida. Al plantearlo y traerlo a la conversación regional, se contribuirá a dar más luz sobre él y también sobre otros considerados necesarios, para un crecimiento de Chile verdaderamente equitativo territorialmente, en un horizonte de diez o quince años plazo.

C

Columna



Alexia Camino Bucarey
Gerente general CODEPROVAL

Soy Empresario, motor de desarrollo regional

Lograr generar una instancia de encuentro y discusión del mundo privado en la Región de Los Ríos, es uno de los principales desafíos que se plantea Codeproval cada año, en concordancia con los objetivos que las empresas asociadas a la corporación y las asociaciones gremiales que la componen han indicado debemos asumir como organización empresarial. Si sumamos a ello la gran convocatoria alcanzada en esta octava versión del EESUR, podemos decir con seguridad que estamos trabajando de manera correcta, coordinada y con el apoyo de todos los sectores productivos de la región.

Los esfuerzos de este año se centraron en destacar al sector empresarial como principal promotor del desarrollo productivo regional, generador de empleo e inversión, a través de la presentación de un programa con 4 temas que afectan directamente la vida de la empresa.

La crítica situación energética en Chile, enfocándonos en las propuestas existentes para revertir un futuro poco optimista; legislación empresarial en la región, frente a los problemas de tipo legal no ajenos a la realidad de nuestras empresas regionales; innovación empresarial, ligada directamente con la característica innata en los emprendedores, la motivación; para finalizar con la necesaria conectividad de tipo terrestre, marítima y digital.

Así también, quisimos destacar la importante presencia en la región de emprendimientos locales, a través de la invitación extendida a seis empresas representativas de este espíritu y como ejemplos a seguir por otros emprendedores emergentes.

Queremos expresar nuestros agradecimientos a las 42 empresas que con su participación hicieron posible este EESUR 2013, como así también a las asociaciones gremiales, empresarios y profesionales que comprometen todos los años su presencia. Generar el progreso de regiones debe nacer desde regiones, y son las actividades que valoran el emprendimiento local y convocan al sector privado, las que impulsan el desarrollo regional.

H

Humor

Por Aetos



F

Frases

"Nuestra inacción seguramente les daría permiso al menos para malinterpretar nuestras intenciones..."

Sec. Estado de EEUU John Kerry
Por razones para atacar Siria

"...un acto con una intención de sanación, se prepara con calma, se hacen sondeos, con los posibles invitados".

Senador Carlos Larraín
Sobre acto por 11 de septiembre

N

Nuestro archivo

30 años | 4 de septiembre de 1983

Valdivianos aprueban palabras de Fresno

Los vecinos valdivianos entregaron ayer su apoyo a las palabras del cardenal Juan Francisco Fresno, quien realizó un llamado a la paz y el diálogo, al acercarse la celebración de los 10 años del golpe militar. El presidente de la Cámara de la Construcción Mario Carrasco calificó los dichos como "una voz de cordura y pensamiento sano".

20 años | 4 de septiembre de 1993

Piden aumentar velocidad permitida en ruta a Niebla

Los miembros de la Junta Vecinal F-1, solicitaron que se aumente de 60 a 80 kilómetros por hora la velocidad permitida en la ruta a Niebla, de modo de hacer más expedita la circulación de vehículos en ese tramo, especialmente colectivos. El dirigente Armando Silva señaló que las nuevas condiciones del camino permitirían este cambio.

10 años | 4 de septiembre de 2003

Población Miramar tendrá planta de tratamiento

La primera planta de tratamiento de residuos sólidos será inaugurada en la Población Miramar de Niebla, dentro de 120 días, según anunció la municipalidad de Valdivia. La obra permitirá mejorar la calidad de vida de cien familias que habitan en el lugar, además de atender las necesidades de los servicios sanitarios de la localidad costera.

